

En Viña del Mar:

ENVUELTA EN "TRIBUNA" LANZARON LA BOMBA A CASA DE MINISTRO DE MINERIA

● Fue detonada más tarde en regimiento Coraceros, ocasionando una violentísima explosión

VALPARAISO (Corresponsal). — En declaraciones hechas al diario La Nación la esposa del Ministro de Minería, Mina Dunsmore de Huerta, dijo que la bomba de altísimo poder explosivo lanzada contra su domicilio, fue parcialmente envuelta en una hoja del diario Tribuna.

Agregó también que la impresionante bomba de aproximadamente 30 centímetros de largo, fue explotada más tarde en el regimiento Coraceros, comprobándose su altísimo poder explosivo.

Desde el sábado en la tarde se encuentran cuidando la casa del Ministro, Contralmirante Ismael Huerta Díaz, personal de carabineros y personal de la Defensa Costera.

EL HALLAZGO

Según informó la esposa del

Ministro, a las 11 horas del día sábado salió al jardín de su casa ubicada en calle Uno Poniente 1238 de Viña del Mar, con intenciones de regar el jardín.

Al ir a introducir la manguera en la llave, vio de reojo un extraño artefacto en forma cónica. Al acercarse comprobó que tenía una mecha apagada, lo que le llamó poderosamente la atención.

Al revisar el artefacto, comprobó que en un costado tenía recortes del diario Tribuna, con el que había sido recubierto en parte, y habían apretado la mecha.

Al ver esto, decidió llamar al radiopatrullas, alejando antes a su hija del lugar, quien intentó revisar la bomba.

Al hacerse presente los carabineros, éstos informaron que seguramente la bomba

había sido lanzada encendida durante la madrugada, pero al golpear en la pared, la mecha se quebró por dentro, impidiendo su explosión.

Sin embargo, la señora De Huerta señaló que la noche anterior, alrededor de las 0.30 horas, había escuchado que un automóvil, se detenía junto a la puerta de entrada, y después de permanecer unos instantes, se alejó.

La bomba fue trasladada por carabineros al Regimiento Coraceros, donde personal técnico la inspeccionó y después decidió hacerla detonar, comprobando que contenía numerosa cantidad de dinamita de alto poder explosivo.

En la mañana de ayer concurren hasta su domicilio el Director y el Sub Director de Investigaciones, Arsenio Poupin y Samuel Riquelme, respectivamente, quienes luego de conversar con ella, le informaron que se dispondría a la mayor cantidad posible de funcionarios para descubrir a los autores de este atentado criminal.



La esposa del Ministro de Minería, una de sus hijas, explica a carabineros la bomba en el jardín de regar.



EL PABELLON DE RUMANIA EN LA FISA 72.

Una muestra de la variada producción, industrial química, electrónica, alimenticia, presenta el pabellón de Rumania, país que se presenta por tercera vez en la FISA. La muestra constituye una expresión de las fructíferas y estrechas relaciones económicas y técnico científicas entabladas en los últimos años entre Rumania y Chile. En la foto, un aspecto del pabellón rumano.

SINTESIS NOTICIOSA

INSCRIPCION

Hasta el 24 del presente permanecerán abiertas las inscripciones en la Escuela Normal Vespertina de Santiago para los egresados de Enseñanza Media que deseen estudiar Pedagogía en Educación General Básica.

Las inscripciones se pueden hacer en Compañía 3150, de 18 a 22 horas. Los exámenes de

interés por cursar estudios de física nuclear.

Acuña, una vez en Cabo Kennedy, formará parte de un grupo de jóvenes de su misma edad, que verán el despegue del último vuelo tripulado a la luna, Apolo 17.

140 niños en Viña:

En población Santa Julia:

POBLADORES TIENEN SU SUPERMERCADO

"Supermercado de los Pobladores" es el nombre con que denominaron los habitantes de la población Santa Julia al ALMAC ubicado en Diagonal Los Presidentes con Lo Plaza y que está siendo controlado por los propios pobladores y universitarios. La eficiencia en la atención y a preocupación de los que dirigen por tener los productos básicos, ha permitido que los 48 centros de madres de la población, organizaciones juveniles y otras, le han ofrecido su total respaldo.

Este supermercado fue intervenido el 20 de octubre pasado, a raíz del paro ilegal, siendo nombrado interventor, Guillermo Ulloa, quien es asesorado por el funcionario de Dirinco, Sergio de los Reyes.

Ante ataques de elementos fascistas de Patria y Libertad, quienes pretenden tomarse este establecimiento, los propios

trabajadores han tenido que realizar guardia permanente. El abastecimiento es completamente normal, ya que DINAC SAGOOP, ECA y Agencias Graham se preocupan de ello.

María Quevedo, de Apablaza, dirigente de la Agrupación de Centros de Madre "Chile Nuevo", expresó que "por primera vez la dueña de casa encuentra los productos básicos en este supermercado". Agregó que la atención es muy buena y que no

MENSAJE SO MUNICIPIO

DESDE LA República de Colombia se ha recibido el acuerdo "del Consejo Municipal de Pasca, quien expresa un saludo revolucionario y solidaridad social a